

Der
Perchenfelder Robinson,

oder

wunderbare Schicksale und Abenteuer,
Sebastian Ganthöfers,
eines gebornen Wiener's, auf seinen Reisen
zu Wasser und zu Lande;

wie er von Seelenverkäufern zu Schiffe gebracht wurde und in Brasilien sein Glück machte, später in die Gefangenschaft der Flibustier gerieth, dann an einer öden Insel Schiffbruch litt, und endlich nach einem neunzehnjährigen Aufenthalte auf derselben, nach Europa und in seine Vaterstadt zurückkehrte.

Nach

dessen mündlichen Erzählungen niedergeschrieben und zum Nutzen und Vergnügen für Leser aus allen Ständen herausgegeben

von

Dr. Franz Ritter.

Erster Band.

Wien, 1826.

Bey Mich. Lechner, Buchhändler.

